

# Visite du Ministre de la transition écologique et solidaire, François de Rugy

Le Ministre de l'environnement a passé la journée du 15 février dernier dans le département, visitant l'exploitation agricole de la famille Pères à Saint-Michel, et participant au débat public organisé à Samatan. Il a aussi rencontré à leur demande une délégation de syndicats agricoles et B. Malabirade, le président de la Chambre d'agriculture a pu évoquer avec lui les sujets de préoccupation du moment pour le monde agricole gersois.

Parmi ceux-ci, le Président a insisté sur les conséquences du nouveau classement des zones défavorisées et a demandé la mise en place de mesures concrètes d'accompagnement pour les éleveurs impactés.

Lors de la table ronde avec les syndicats agri-

coles, d'autres sujets ont été abordés comme celui de la directive nitrates dont les règles et les exigences évoluent constamment à la hausse, la pérennisation de la ressource en eau avec la problématique de la classification des cours d'eau, l'évolution réglementaire et fiscale dans le domaine des phytosanitaires qui ne doit pas placer l'agriculture française en situation de fragilité vis-à-vis de ses concurrents.

